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赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会９月定例会

９ 月 ９ 日 に 開 会
一般質問は９月１１日～１３日

９月３日、井原市議会議会運営委員会（森下委員
長）が開かれ、井原市議会９月定例会の日程を協議
し、９月９日に開会、９月３０日までの２２日間と
することを決めました。 一般質問は９月１１日、
１２日、１３日の３日間で１６議員が質問すること
になっています。

一人でも多く議会傍聴においでください。議会日
程は２面右下にあります。以下、質問項目を質問順
にお知らせします。

西田 久志議員
１．第６次総合計画後期基本計画について
２．教育行政の現状と今後について

三宅 文雄議員
１．結婚推進事業の進捗状況について
２．ごみ集積所の施設整備状況について

坊野 公治議員
１．市内事業所・商店の活性化について
２．井原市立図書館について
３．井原駅周辺の発展について

森本 典夫議員

１．２学期制検証委員会のこれまでの検証内容と今
後の見通しは

これまでに２学期制検証委員会が２回開催されて
います。これまでの検証の内容はどのようなもので
したか。

１０月２３日には３回目が開催され結論が出され
るようですが、もし結論が３学期制復活ということ
になれば、教育委員会としては、今後どのような対
応になりますか、見通しをお示しください。

２．幼・小・中・高等学校の普通教室にエアコンの
設置を

私はこれまで数回このことを提起してまいりまし
た。ちょうど１年前の３回目の質問に教育長は「幼・
小・中、市立高校のエアコン設置につきましては、
井原中学校の改築のめどが立つまでに、先ほど述べ
ました課題に対する調査研究を進めてまいりたいと
考えております。」とお答えになりました。来年度

>>>

１１日の一般質問

>>>
一部の学校にでもエアコンを設置するということに
なりませんか。

また、市立高校については、移転・新築計画が進
んでいます。普通教室にもエアコンが設置されるの
でしょうか。

３．市として就労継続支援Ａ型事業所の創設のため
に強力な援助を

井原市には就労継続支援Ｂ型事業所は３箇所あり
ます。残念ながら就労継続支援Ａ型事業所はありま
せん。したがって井原市在住の関係者１０人ほどは、
お隣の笠岡市の４事業所まで通所している状況です。

就労継続支援Ａ型事業所通所希望者の要望に応え
るため、第６次総合計画の基本目標２の基本施策３
の障害者福祉の充実の項の「現状と課題」と「基本
方針」に沿って、市として、就労継続支援Ａ型事業
所を創設する人材（会社等）を探すことも含め、強
力に援助すべきではないですか。

４．住宅リフォーム補助金事業を来年度も継続し、
制度のさらなる充実・改善を

現在、住宅リフォーム補助金事業は３年目です。
来年度も継続すると同時に、より一層地元業者や住
民の期待に応えるため、制度をさらに充実・改善し
てはどうですか。

５．各地にある「避難場所」という看板の更新を
市内の避難場所に掲げられている「避難場所」と

いう看板の文字が消えかかっている箇所があります。
この箇所の看板を更新してはどうですか。

６．幹線の道路標識を一層改善・充実しては
以前、幹線道路の交差点等に道路案内標識の設置

を提起し、一定程度改善されました。しかし、まだ
不十分で、市道の道路案内標識を見て県道や国道の
交差点まで出た時に、目的地に行くには左右どちら
なのかという道路案内標識がない箇所があります。

国交省が示す道路標識設置基準では「設置にあたっ
ては、各種標識の機能を十分考慮のうえ一貫した情
報提供がなされるよう体系的に整備するものとする」
とされています。この観点に立ち、市内の交差点を
総点検し、必要な箇所に道路案内標識を設置しては
どうですか。

７．「フットサル」のできる会場（施設）を増やし
競技人口増を目指しては

井原市内には「フットサル」ができる施設は１箇
所しかないそうですが、サッカーの競技人口は年々
増加していると思います。 ２面左上へつづく



月　日 曜日             摘　　　   　　　要

9月9日 月 開　会　市長の提案説明等

１０日 火 休　　　会

１１日 水
一般質問（西田、三宅、坊野、森本、
　　　　　　　上野、惣台の６議員）

１２日 木
一般質問（大鳴、森下、西村、
　　　　　　　藤原浩司、簀戸の５議員）

１３日 金
一般質問（河合、柳井、三輪、荒木、
　　　　　　　佐藤の５議員）

休　　　会

１７日 火
議案審議、採決　補正予算、条例等質
疑、委員会付託　請願・陳情　委員会付
託　　　  　（予算決算委員会）

１８日 水 平成２４年度決算　質疑、委員会付託

１９日 木 休　　　会  （市民福祉委員会）

２０日 金 休　　　会  （建設水道委員会）

休　　　会

２４日 火 休　　　会  （総務文教委員会）

２５日 水 休　　　会  （予算決算委員会）

２６日 木 休　　　会  （予算決算委員会）

２７日 金 休　　　会

休　　　会

３０日 月
議案（ 条例、補正予算、決算、条例等）
委員長報告、審議、採決
閉　会　　（議会運営委員会）

平成２５年９月市議会定例会日程

１４日～１６日

２１日～２３日

２８日・２９日

第９４７号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください(月額日刊紙３,４００円日曜版８００円）

この「きずな」は森本ふみお議員のブログ（http://m.okajcp.com）でも見れます

１面右下よりつづく
したがってこれによく似た「フットサル」の競技人
口も今後増加するのではないかと考えます。「フッ
トサル」のできる会場（施設）を増やし、「フット
サル」競技人口増を目指してはどうですか。

上野 安是議員
１．企業誘致活動について
２．ふるさと井原魅力発見事業について

惣台 己吉議員
１．公共施設の整備について
２．熱中症対策について

大鳴 二郎議員
１．子ども達を守る安心・安全な地域について
２．公共施設の耐震診断・耐震改修の進捗状況につ

いて
３．市道の草刈りについて

森下 金三議員
１．企業誘致事業について
２．観光資源の開発、整備について
３．農林業の振興について

西村慎次郎議員
１．平成２５年度全国学力・学習状況調査結果につ

いて
２．地方版子ども・子育て会議について
３．集中豪雨（ゲリラ豪雨を含む）について
４．緊急告知端末器「お知らせくん」について

藤原 浩司議員
１．介護保険事業等、全般について

簀戸 利昭議員
１．市民病院の財政状況等について
２．井原市の危機管理体制について

河合 謙治議員
１．井原市第６次総合計画前期基本計画の成果と今

後の取組について
２．井原高校裏山の墓地における道の整備及び駐車

場の確保について
３．県道高山芳井線の別ルート確立について
４．空き家コーディネーターの設置について

柳井 一徳議員
１．食物アレルギーでのエピペン薬の対応と >>>

>>>
教職員への研修について

２．太陽光発電を設置されていない学校及び休校中
の学校への設置について

３．学校給食の安全管理体制について

三輪 順治議員
１．市長の政治姿勢について
２．井原市における農業の振興について
３．減災・防災対策について

荒木 謙二議員
１．井原鉄道の現状と今後について
２．地震対策について

佐藤 豊議員
１．災害対策の拡充について
２．中学生対象のピロリ検査について
３．いじめ防止対策推進法について
４．ご当地ナンバープレートについて

お詫びと訂正：先週の「きずな」の１面上段の記事中、小見出しの

「検証」が「検討」になっていました。また、２面上段の記事中、最

下部の良かったと」のとが余分でした。お詫びして訂正いたします。

１２日の一般質問

１３日の一般質問


